



A Douala dans le cadre de la cérémonie solennelle de présentation du programme de financement de l'Etat du Cameroun pour l'exercice 2022, le ministre en charge des finances, a primé les meilleures banques en guise de reconnaissance pour l'accompagnement du pays en 2021.

En marge de la présentation du plan de financement de l'Etat pour l'exercice budgétaire 2022, le ministre des Finances, Louis Paul Motaze, a primé les établissements de crédit(spécialistes en valeur du trésor) qui se sont mieux illustré dans l'accompagnement du Cameroun en 2021.

Top Cinq

Le top cinq est composé, par ordre décroissant de la **Société Générale Cameroun (SGC)**, **Afriland First Bank**, **BICEC**, **SCB** et Union gabonaise de banques dont le plénipotentiaire au Cameroun est la **BGFI**.

Le prix de la meilleure progression SVT est revenu à l'union camerounaise de banques (UBC) et celui du meilleur groupe bancaire à Ecobank. Quant au prix de la meilleure innovation SVT, il a été décerné à SGC et SCB.